Pressemitteilung Endspurt Fahrradklimatest



Braunschweig, 5. November 2024

Endspurt beim ADFC-Fahrradklima-Test

Wie fahrradfreundlich ist Braunschweig? Jetzt noch abstimmen!

Noch bis Ende November läuft der große ADFC-Fahrradklima-Test, bei dem hunderttausende Menschen im ganzen Land bewerten, wie gut das Radfahren und das Miteinander im Verkehr in ihren Orten funktionieren. Viele Menschen aus Braunschweig und Umgebung haben bereits abgestimmt, doch je mehr mitmachen, desto aussagekräftiger sind die Ergebnisse. Die Online-Umfrage läuft noch bis Ende November auf www.fkt.adfc.de.

Susanne Gaus sagt: "Mehr als 1002 Menschen aus Braunschweig haben schon beim ADFC-Fahrradklima-Test mitgemacht, das ist großartig! Die Ergebnisse helfen den Verantwortlichen in der Verkehrsplanung von Braunschweig Schwachstellen zu erkennen und das Angebot für Radfahrende weiter zu verbessern. Für möglichst aussagekräftige Ergebnisse müssen aber auch möglichst viele Menschen mitmachen. Deshalb rufe ich alle Radfahrerinnen und Radfahrer in Braunschweig auf: Machen Sie mit beim ADFC-Fahrradklima-Test, stimmen Sie ab und sagen Sie es weiter."

Jetzt noch abstimmen beim ADFC-Fahrradklima-Test 2024

Die Umfrage auf <u>www.fkt.adfc.de</u> läuft noch bis zum 30. November. Je nach Ortsgröße sind mindestens 50-100 gültige Teilnahmen nötig, damit ein Ort in die Wertung kommt. Die aktuellen Zwischenstände zu den Teilnahmezahlen werden jeden Dienstag hier veröffentlicht: fkt.adfc.de/ergebnisse

Schwerpunktthema: Das Miteinander im Verkehr

Das Beantworten der 27 Fragen dauert nur rund zehn Minuten. Neben den Basisfragen gibt es beim ADFC-Fahrradklima-Test 2024 Zusatzfragen zum Miteinander im Verkehr. Hier geht es etwa darum, wie Radfahrende das Verhalten von anderen Verkehrsteilnehmenden bewerten, ob es rücksichtsvoll zugeht und ausreichend Überholabstand eingehalten wird. Wer mag, kann sich

Pressemitteilung Endspurt Fahrradklimatest



im Anschluss für einen Newsletter anmelden, um über die Ergebnisse informiert zu werden. Die fahrradfreundlichsten Städte und Gemeinden in sechs Größenklassen werden am 29. April 2025 im Bundesverkehrsministerium in Berlin ausgezeichnet. Wie wird Braunschweig abschneiden?

Förderung durch das Bundesverkehrsministerium

Der Fahrradclub ADFC führt den Test alle zwei Jahre durch – in diesem Jahr zum elften Mal. Das Bundesministerium für Digitales und Verkehr fördert den ADFC-Fahrradklima-Test 2024 aus Mitteln zur Umsetzung des Nationalen Radverkehrsplans.

Hinweis an Redaktionen: Bildmaterial zum ADFC-Fahrradklima-Test 2024 finden Sie im Pressebereich des ADFC auf www.adfc.de/presse. Zur Umfrage geht es auf www.fkt.adfc.de. Wir freuen uns, wenn Sie den Aufruf zur Abstimmung weiterverbreiten, denn der Test wird umso aussagekräftiger, je mehr Menschen teilnehmen.

Über den ADFC: Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (ADFC) ist mit über 230.000 Mitgliedern die größte Interessenvertretung der Radfahrerinnen und Radfahrer in Deutschland und weltweit. Die ADFC Braunschweig setzt sich insbesondere für die Umsetzung des "Ziele- und Maßnahmenkataloges" zur Verbesserung des Radverkehrs vom Juli 2020 ein.

Kontakt

Susanne Schroth Vorsitzende

ADFC Kreisverband Braunschweig e.V. Postfach 11 03, 38001 Braunschweig

E-Mail: susanne.schroth@adfc-braunschweig.de